

# BROADCAST

## Gelar Syukuran Hari Bhayangkara, Kapolres Barru Pesan Anggotanya Tumbuhkan Rasa Peduli Masyarakat

Muhammad Rizal - [BARRU.BROADCAST.CO.ID](http://BARRU.BROADCAST.CO.ID)

Jul 1, 2023 - 17:23



Polres Barru menggelar syukuran peringatan HUT Bhayangkara Ke-77, di Halaman Mapolres Barru, Sabtu (1/7/2023). Sebelumnya, seluruh jajaran Polres Barru bersama Pemda Barru mengikuti Upacara Hari Bhayangkara di Halaman Kantor Bupati Barru yang dipimpin Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K.

Kegiatan dihadiri Bupati Barru H.Suardi Saleh, Wakil Bupati Barru, Sekda Barru, Ketua DPRD Barru, dan Unsur Forkopimda serta jajaran lingkup SKPD Pemerintah Kabupaten Barru.

Selanjutnya Ketua KKDB, Anggota DPRD Barru, Kementerian Agama, Kepala Desa dan Lurah, Ketua KPU Serta Pejabat Utama Polres Barru dan Ketua Bhayangkari Cabang Barru. Selain itu pimpinan BUMN, tokoh Agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, purnawiran, warakauri, organisasi, awak media dan undangan lainnya.

Syukuran Peringatan Hari Bhayangkara Ke- 77 Tahun 2023 dengan Tema “Polri Presisi Untuk Negeri Pemilu Damai Untuk Indonesia Maju”.

Pada sambutannya, Kapolres Barru menyampaikan terima kasih kepada seluruh personel, Badan Amil Zakat Kabupaten Barru, serta tokoh masyarakat yang telah berpartisipasi dalam program bedah rumah.

Apresiasi juga ditujukan kepada Bupati Barru dan stake holder lainnya atas pelaksanaan rangkaian kegiatan dari bakti sosial hingga upacara serta syukuran hari bhayangkara tahun ini.

Tidak lupa mantan Danyon Taruna Akademi Kepolisian tersebut menghaturkan penghargaan kepada insan pers dan awak media yang selama ini menjadi mitra bagi Polres Barru.

Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Polres Barru beserta jajarannya.

“Selamat hari Bhayangkara Ke-77 kepada seluruh personel Polres Barru dimana usia yang ke 77 ini yang tidak muda lagi, terus memberikan yang terbaik kepada masyarakat.

“Kami dari pemerintah daerah mengucapkan terima kasih kepada Polres Barru dan jajarannya dalam menciptakan situasi aman kondusif di Kabupaten Barru. Berkat sinergitas kepada berbagai pihak sehingga situasi kamtibmas tetap

kondusif.

Menurut Suardi Saleh Presisi menurut ilmu teknik yaitu tepat dan cepat serta bekerja sesuai yang direncanakan. Seperti itulah jajaran Polres Barru bekerja dalam menjaga kondisi wilayah Barru sehingga segala yang dilakukan pemerintah dan masyarakat dapat berjalan baik.

Pemerintah bersama Polres dan sthakeholder bekerjasama mewujudkan tujuannya bernegara yaitu menjaga ketertiban dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

"Saya bersyukur karena Kapolres Barru banyak inovasi seperti Jumat curhat dan bentuk Polisi RW. Hal ini telah membantu pemerintah daerah dalam mendengarkan keluhan masyarakat," ucap Bupati Barru.

Di momen ulang tahun Polri ini Kapolres Barru menyampaikan mengingatkan kepada seluruh personel Polres Barru dan jajarannya bahwa polisi ada karena masyarakat, bukan sekedar profesi polisi adalah jalan untuk mengabdikan.

AKBP Dodik Susianto juga memerintahkan agar anggotanya hadir di setiap kegiatan masyarakat dan menumbuhkan rasa peduli serta empati. Tidak lupa mengharapkan kepada seluruh jajarannya agar bersiap menghadapi pagelaran pemilu tahun 2024 dan mampu menjadi cooling system di tengah-tengah masyarakat.

Selama rangkaian peringatan Hari Bhayangkara tahun ini, Polres Barru telah melakukan bakti sosial berupa bedah rumah untuk 9 unit rumah, sunatan massal bagi 126 anak, donor darah yang diikuti oleh 53 personel Polres Barru, anjangsana ke warakauri dan yatim piatu, penyerahan sembako sebanyak 78 paket kepada warga kurang mampu, serta pemasangan listrik PLN gratis bagi 16 unit rumah di Kabupaten Barru.